

Wien, Montag, den 7. Februar 1927.

Jubilare der Ehe. In Vertretung des Bürgermeisters überreichte in der vergangenen Woche amtsführender Stadtrat Richter den Ehepaaren Peter und Johanna Berger, Jakob und Maria Fürnsinn, Franz und Therese Hecht, Karl und Franziska Hermann, Thomas und Agathe Kerschbaum, Raimund und Josefa Knothe, Michael und Klara Kohn, Johann und Maria Kozeschnik, Anton und Maria Kucera, Franz und Anna Poustka, Ferdinand und Katharian Probst, Franz und Franziska Sfein, Ignaz Josef und Franziska Stelzig und Franz und Anna Weihls anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Gemeinde Wien.

Unveränderte Kanalräumungsgebühren. Für Februar ist der dreissigfache Mietzins, der für August 1914 entrichtet wurde, als Kanalräumungsgebühr zu zahlen. Die Gebühr ist also unverändert.

Vierhundert amerikanische Friseure kommen nach Wien. Nach einer Mitteilung, die der Fremdenverkehrskommission der Bundesländer Wien und Niederösterreich zugekommen ist, werden Ende September vierhundert Friseure aus den Vereinigten Staaten von Nordamerika zu einem dreitägigen Aufenthalt in Wien eintreffen. Aus diesem Anlass wird die Akademie der Frisierkunst in Wien eine Reihe von fachlichen Feierlichkeiten veranstalten. Da die Amerikaner die Städte der übrigen Nachbarstaaten nicht besuchen werden, ist eine Zusammenkunft der Friseure aus den Nachbarstaaten geplant. In Aussicht genommen sind auch Ausflüge in die Umgebung Wiens, insbesondere auf dem Semmering und in die Wachau.

Bezirksvertretung Wieden. Am Dienstag, den 15. Februar, halb fünf Uhr nachmittag findet im Sitzungssaal des Gemeindehauses IV., Schäffergasse 3 eine öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Wieden statt.

Die bildende Kunst und die Wiener Festwochen. Zu der kürzlich abgehaltenen Sitzung des Kunstausschusses der grossen Wiener Festwochen, die vom 5. bis 19. Juni veranstaltet werden, hatten auch die Wiener Künstlervereinigungen Vertreter entsendet. Es wurde beschlossen, während der Festwochen ausser der Ausstellung "Wien und die Wiener", die im Messepalast vorbereitet wird, eine Reihe anderer Ausstellungen zu veranstalten. Die Genossenschaft bildender Künstler bereitet im Künstlerhaus eine grosse Festausstellung "Oesterreichische Künstler" vor. Die Künstlervereinigung "KUNSTschau" plant im Oesterreichischen Museum eine Ausstellung "Moderne Gemälde, Plastiken und Kunstgewerbe". In der Zedlitzhalle ist eine Ausstellung des Künstlerbundes "Hagen", im Glaspalast des Burggartens eine Ausstellung der "Kunstgemeinschaft" vorgesehen. Die Vereinigung bildender Künstler "Secession" wird in ihrem eigenen Gebäude eine besondere Ausstellung veranstalten. Der Künstlerbund "Segantini" plant eine Festausstellung im Aeusseren Burgtor "Wien im Bilde". Ferner bereitet der Verband bildender Künstler "Wiener Heimatkunst" eine Ausstellung unter dem Titel "Unsere heimatlichen Berge" vor. Der Verein heimischer bildender Künstler veranstaltet anlässlich der Festwochen eine Ausstellung im Marmorsaal des Stiftes Klosterneuburg. Alle Künstlervereinigungen, die während der Festwochen Ausstellungen veranstalten, haben sich bereit erklärt, aus ihrem Mitgliederkreis Führer für die Festteilnehmer beizustellen, denen die Aufgabe zufallen wird, die auswärtigen Besucher durch die Ausstellungen zu führen. Es wird so den auswärtigen Festteilnehmern die Möglichkeit gegeben werden, während der beiden Festwochen die Kunstausstellungen unter Anleitung der Wiener Künstlerschaft zu besuchen.